



El Hadji Diouf s'en prend de nouveau au Cameroun après la victoire du Sénégal.

La rivalité entre le Sénégal et le Cameroun lors de la Coupe d'Afrique des Nations 2023 a été marquée par les remarques provocatrices d'El Hadji Diouf envers l'équipe camerounaise. Après la défaite du Cameroun face au Sénégal, Diouf a réitéré ses critiques en affirmant qu'il savait que le Cameroun dormirait à l'hôtel continental.

El-Hadji Diouf n'a pas ménagé ses mots envers l'équipe camerounaise avant le match crucial entre le Sénégal et le Cameroun. Il a déclaré que le football camerounais était en déclin et a remis en question l'image du Cameroun en tant que "continent" dans le football africain. Il a également critiqué la gestion de la Fédération camerounaise, affirmant que les problèmes de l'équipe ne se situent pas sur le terrain, mais plutôt au niveau de la direction.

«Le Cameroun se prend pour le continent mais c'est plutôt l'hôtel continental. Le Cameroun a beaucoup régressé et j'ai mal pour les supporters camerounais. Ils se reposent sur leur passé et c'est triste[...] Le Cameroun n'a pas un problème au stade, ils ont un problème de gestion à la Fédération. », a-t-il déclaré avant la rencontre.

Après la victoire du Sénégal, Diouf enfonce le clou :

La défaite du Cameroun face au Sénégal a donné à El Hadji Diouf l'occasion de revenir à la charge. Il a déclaré qu'il savait que le Cameroun dormirait à l'hôtel continental après le match, en faisant allusion aux propos de l'équipe camerounaise sur le fait d'être le "continent" dans le football africain. Il a également mentionné que le Sénégal voulait montrer qu'ils étaient plus malins que les Camerounais.

«Je savais qu'on dormirait à l'hôtel continental ce soir [...] On jouait contre les faiseurs de malins et on voulait leur montrer qu'on est plus malin qu'eux. », a fulminé encore le sénégalais.